

HOJA DE PRENSA

Nota de Prensa No. 018-2017

Protección a la Flora y Fauna:

Copeco desarrolla trabajos de prevención de incendios forestales en La Tigra

::: 200 kilómetros de rondas se elaborarán en la zona de amortiguamiento

Unos 200 kilómetros cuadrados de rondas se comenzaron a realizar en el Parque Nacional la Tigra como parte de un proyecto de prevención de incendios forestales financiado por la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco) y desarrollado por el Centro de Desarrollo Juvenil y Familia.

El proyecto que lleva el nombre “Prevención de incendios forestales en el parque la Tigra” se desarrolla en la zona de amortiguamiento que está distribuida entre el Municipio del Distrito Central, Valle de Ángeles, Cantarranas y Santa Lucía.

La acción consiste en la construcción de 200 kilómetros cuadrados de rondas para proteger varias hectáreas de bosques de pino mixto, encino, roble y liquidámbar. La inversión para desarrollar este proyecto es de 1 millón 800 mil lempiras.

Estas rondas consisten en senderos cuidadosamente chapeados, azadoneados y rastrillados que poseen dimensiones de 40 kilómetros lineales con un ancho promedio de cinco metros.

Representantes del Centro de Desarrollo Juvenil y Familia informaron que los trabajos se realizan en la zona del Lobillal, comunidad perteneciente a la aldea del Piligüín, que se encuentra ubicada a una altura de 4,163 metros y que está a 11 kilómetros al noreste de Tegucigalpa.

“Trabajamos en horario de 9:00 de la mañana a 6:00 de la tarde, comenzamos el lunes y estaremos todo el mes, hacemos 50 kilómetros de rondas semanales hasta completar los 200; actualmente hay más de 40 personas oriundas de las zona y de diversas edades trabajando en este proyecto. Una vez que terminemos de construir las rondas procederemos a capacitar a 1,200 personas de la comunidad en prevención de incendios forestales” manifestó Flavio Banegas, coordinador del proyecto.

Confío que el proyecto se lleva a cabo tanto en el Piligüín como en la zona del Carpintero y el Hatillo y que se incorporarán otros lugares que tengan alta incidencia en incendios forestales.

Mayor apoyo

Por su parte, los pobladores de la Tigra se encuentran agradecidos con el gobierno porque el apoyo brindado para prevenir los incendios forestales.

“El programa con Chamba vivís mejor nos ha ayudado mucho en la prevención de incendios forestales, no han colaborado con personal que trabaja en los viveros y en la construcción de rondas, nosotros tenemos algo de experiencia para controlar los incendios cuando se presentan”, dijo Gustavo Enríquez, líder de la zona.

Comayaguela, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn



/COPECO.HN



@COPECO_HONDURAS



COPECOHONDURAS

Fortalecimiento

Miembros de la fundación Amigos de la Tigra (Amitigra) que es la organización encargada de la protección y conservación de los recursos naturales existentes en el parque la Tigra, confirmaron que gracias a estas prácticas y al apoyo que ha brindado el gobierno han disminuido la cantidad de incendios forestales.

Registros proporcionados indican que en el 2016 se registraron 20 incendios y en lo que va del 2017 no se ha registrado ninguna quema dentro del parque nacional.

“Esta iniciativa es beneficiosa para el parque y para las personas porque es una de las mejores prevenciones que se pueden hacer, desde hace siete años venimos construyendo las rondas, y afortunadamente Copeco nos ha colaborado mucho más en materia de prevención. Desde el año pasado contamos con más apoyo por parte del gobierno” manifestó Jorge Luis Murillo, coordinador del programa Investigación Biológica de Amitigra.

Antecedentes

El proyecto “Prevención de incendios forestales en el parque la Tigra” inició a finales de diciembre en el municipio de San Ignacio, Francisco Morazán; en este sector se organizaron grupos de trabajo donde se generaron 96 empleos para la realización de las rondas de protección contra incendios de las microcuencas y quemas prescritas.

Se construyó además más de 52 mil kilómetros cuadrados de rondas y se protegieron 4,600 hectáreas de bosque de los cerros el Cobre, Cerro Grande, Higueritos, Tierra Agria y Hervideros; como también nueve microcuencas que abastecen de agua a San Ignacio.

Al concluir, se capacitó a las comunidades del casco urbano, San Miguel de Barrosas, Palos Ralos, Escano de Tepale, Urrutia, Yoculateca en temas de prevención y control de incendios forestales y uso de herramientas entre otros.

Tegucigalpa M.D.C. 14 de febrero, 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea el Ocotol 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616
Comayaguela, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn

